

Mitmachen

Beteiligen Sie sich beim Ideenwettbewerb zum Ostfeld

Der erste Meilenstein im europaweiten städtebaulichen und landschaftsplanerischen Ideenwettbewerb für das Ostfeld ist erreicht. Am 2. Dezember 2023 konnten sich interessierte Bürgerinnen und Bürger im Rahmen eines Bürgerforums über die Entwicklungsmaßnahme, den Wettbewerb und vor allem die sieben ausgewählten Konzepte für die zweite Bearbeitungsphase informieren.



Ausstellung

Besuchen Sie die Ausstellung im Rathaus-Foyer noch bis zum 22. Dezember 2023

Nur ein paar Schritte entfernt vom Sternschnuppenmarkt sind noch bis zum 22. Dezember 2023 die Arbeiten aus dem Ideenwettbewerb im Westflügel des Rathauses öffentlich ausgestellt. Sie sind dort bis Donnerstag von 7 bis 19 Uhr und Freitag bis 14 Uhr zugänglich. **Am Mittwoch, den 20. Dezember, wird dort Prof. Dr.-Ing. Michael Peterek, Mitglied des Preisgerichts, von 16 bis 17 Uhr eine Führung durch die Wettbewerbsentwürfe anbieten.** Bitte melden Sie sich unter ostfeld@seg-wiesbaden.de für die Teilnahme an der Führung an. Bei zu vielen Anmeldungen behalten wir uns eine Begrenzung der Teilnehmerzahl vor.



Onlinebeteiligung

Onlinebeteiligung noch bis zum 3. Januar möglich

Wenn Sie beim Bürgerforum nicht dabei sein konnten oder Ihnen im Nachgang noch Fragen und Hinweise eingefallen sind, haben Sie bis zum 3. Januar 2024 die Möglichkeit, sich online zu beteiligen.

Auf der Beteiligungsplattform des Projekts können anschauliche Video-Beiträge der sieben ausgewählten Planungsbüros sowie Erklärungen und Plandarstellungen der einzelnen Entwürfe eingesehen werden. Wir laden Sie ein, Ihre Kommentare, Hinweise und Fragen zu hinterlassen. Diese werden nach Ende der Online-Beteiligung zusammen mit den Hinweisen aus dem Bürgerforum ausgewertet und für den weiteren Planungsprozess an die teilnehmenden Planungsbüros weitergegeben.

[Zur Beteiligungsplattform](#)

Ideenwettbewerb

Wie geht es weiter?

Auch im Rahmen der zweiten Wettbewerbsphase wird es im Jahr 2024 ein weiteres Bürgerforum, einen Online-Dialog sowie weitere Beteiligungs- und Informationsformate geben. Das zweite Bürgerforum wird Ende Mai 2024 stattfinden und eine öffentliche Zwischenpräsentation der Entwürfe beinhalten. In diesem Rahmen werden die sieben weiter ausgearbeiteten Entwürfe durch die Planungsbüros erneut vorgestellt. Dabei wird wieder das Feedback der Bürgerinnen und Bürger als Grundlage für die Finalisierung der Beiträge eingeholt. Die Sieger des Ideenwettbewerbs werden vom Preisgericht voraussichtlich Ende Oktober 2024 bestimmt.

Viele weitere Informationen rund um das Projekt Ostfeld finden Sie auf der neuen Website www.mehrwiesbadenwagen.de

[Zur Website](#)



[Zur Website](#)



[Datenschutz](#) · [Impressum](#)

© 2023 — SEG Stadtentwicklungsgesellschaft Wiesbaden mbH

[Vom Newsletter abmelden](#)